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■司会 ＳＡＡ           見目 良一 君 

■点鐘  会 長          宇賀神裕一 君 

■ロータリーソング                  我らの生業 

■ビジター ４Ｇガバナー補佐        上野 徳浩 様 

４Ｇガバナー補佐事務局長  入江 省吾 様 

米山奨学生        チュア チー シェン君

■会長挨拶          会長  宇賀神 裕一 君 

皆様。こんにちは。 

まず、始めにお客様のご紹 

介をさせて頂きます。ＲI２５ 

５０地区第 4 グループガバ 

ナー補佐 上野徳浩様、ガ 

バナー補佐事務局長 入 

江省吾様、お忙しい中ようこそおいで下さいました。そし

て、米山奨学生 チュア チー シェン 君です。 

本日は、ガバナー補佐訪問例会です。上野徳浩ガバナ

ー補佐から色々とご指導を頂きまして、９月１日の栃木秀麿

ガバナー公式訪問に向けて学ばせて頂きたいと思います。

どうぞ宜しくお願い申し上げます。また、皆様方も、上野ガ

バナー補佐にご質問等ございましたら、この機会に聞いて

頂きたいと思います。 

さて、リオオリンピックも 終盤に差し掛かってきました。 

現在までの日本のメダル獲得数ですが、金メダル 10・銀 

メダル 5・銅メダル 18 で、国別では６位となっております。

日本は、初出場した１９１２年ストックホルム大会から 20１２年

ロンドン大会まで、個人種目で３５５個のメダルを獲得しまし

た。出生地別に見ると、最多は東京都と大阪府の２８個。

福井、長野、沖縄の３県は１個も獲得していない。県民性が

メダル獲得に与える影響はあるのか？ ナンバーワン戦略

研究所 矢野新一所長さんのコラムを紹介します。 

◆「なんくるないさー」沖縄県 

 今大会の男子重量挙げでは４位と健闘したが、表彰台

には届かなかった。メダルゼロについて「南国気質ですから、

粘り強さがない。“なんくるないさー（何とかなるさ）”の精神

が、しょうがないにつながっている」と指摘した。「持久力が

大事な競技よりも、具志堅に代表されるボクシングのような

瞬発系の方がメダルを狙える。」 

◆「負けず嫌い」 福井県 

「なんで今までいなかったのか」と首をかしげる。「越前

商人が有名で負けず嫌いな県民性。最も多く社長を輩出

する県。１５年の全国体力テストで小５、中２の男女ですべ

て１位ですから」と納得がいかない様子だが、「商売で稼ぐ

ように教育されているからではないか」と指摘。「貯金額は

多いから、成功者が現れたら親が子どもをスポーツマンに

させるかもしれない。１０年後にはメダル獲得数１位になって

いるかも」と予想。 
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◆寺子屋数１番 長野県 

教育熱心が故の低空飛行とみている。江戸時代、信濃の

国は「寺子屋」が一番多かった。明治時代も就学率が全国

一。「土地が狭いから親の跡を継ぐより、勉強して昇進する

のが望ましいと言われてきた。だから、子供をスポーツ選手

に育てていこうとする親があまりいない。」勉強優先の教育

方針が影響していると指摘する。 

今大会で、県初のメダリストとなる可能性が高いのが、

バドミントン女子シングルスの奥原選手だ。父が高校教師、

母は栄養士という教育熱心な家庭に育った。彼女は数学

が得意で、大宮東（埼玉）時代は海外遠征しながらも学年

上位をキープしていた。 

◆「金 最多９」 北海道 

金メダル獲得数９個は、福岡と並び最多タイ。その内訳は

レスリングが５個、柔道が３個、陸上が１個。そのうち７個は、

柔道女子の旭川市周辺の内陸出身者が獲得している。男

子６個、女子３個の比率について「内陸は開拓期から男女

同権。性別関係なく働いたことが影響した」と分析。「開拓

者精神がある内陸出身者にはスポーツも商売も大物が出

る」と話していました。

因みに 栃木県は 4 個で 都道府県 29 位です。また、

来週は 納涼家族例会です。総勢 130 名位の参加です。 

親睦活動委員会の皆様どうぞ宜しくお願い致します。以上、

会長挨拶とさせて頂きます。 

■来賓挨拶      ４Ｇガバナー補佐  上野 徳浩 様 

皆様こんにちは。台風 

7 号もあまり被害が出な 

いで通過して行きました。 

その余波として、まだ雨 

が続いておりますが、この 

時期ずっと雨が降りませ 

んでしたから、久しぶりの 

雨でよいお湿りになったのかなと思っております。今日は、９

月１日のガバナー公式訪問に対しまして、２週間前というこ

とで恒例の皆さんとの協議会に参加致しました。短い時間

ですが、どうぞ皆さんの忌憚のないご意見等賜りながらスム

ーズに、協議が終了しますようご協力をお願い申し上げま

す。事務局長の入江共々どうぞよろしくお願い致します。

４Ｇガバナー補佐事務局長  入江 省吾 様 

皆様こんにちは。いつも 

ここへ来るときは緊張して 

くるのですが、皆様方に温 

かく迎えていただき、また、 

美人の事務員さんに笑顔 

で迎えられ、緊張が半減し 

ました。今年はガバナー 

補佐事務局としてやるわけですが、何かと不行き届きの面

もあるかと思われます。どうかよろしくお願いいたします。 

■幹事報告              幹事 市村 忠男 君 

1 新入会員承認について 

   柳田耕太さんの入会が承認されました。 

2 クラブ独自の社会奉仕事業検討委員会報告 

①正副委員長選任について   

    委員長 久保康夫 

   副委員長 市村忠男 

    事務局 渡邉佳寛 

②新事業の候補について 

    奨学金支給事業 

    学習支援事業 

    他課題の提案があれば随時検討する。 

③新事業の理念・主旨・目的等について 

次回検討する。 

④ 委員会の開催日程等開催方法について 

    例会終了後、月 2回開催予定 

    次回 ９月８日、１５日 

⑤その他 
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    次回までに、新事業の理念、目的を検討する。 

    随時会報にて報告します。 

3 ９月１日ガバナー公式訪問 

５大委員長による事業計画の説明があります。 

    質問事項は事前提出下さい。 

4 塚田英一郎元会長夫人逝去 

    通夜式２０日 告別式２１日雲上にて。       

5 例会欠席の連絡は１１時厳守下さい。 

    空席が目立ちました。

■委員会報告       親睦委員会  大越 正和 君 

来る８月２５日は納涼家 

族例会となります。会員は 

もとよりご家族皆様の参加 

にご理解をいただき、総勢 

１３４名の参加となります。 

委員会メンバー一同心より 

御礼申し上げます。当日 

会場にて皆様をお待ち申し上げます。なお、日下田實名

誉会員にも出席をお願い申し上げましたが、今回は欠席と

なります。皆様によろしくとのことでした。時間は６時半からと

なります。 

■スマイルボックス報告 岡本 佳男 君

上野 徳浩 様  本日は、ガバナー公式訪問の打ち合わ

せで伺いました。準備等進んでいることと

存じますが、どうぞよろしくお願いします。 

宇賀神裕一君  Ｒ１第２５５０地区第４グループガバナー補

佐上野様、事務局長入江様、本日はどう

ぞよろしくお願い致します。 

市村 忠男 君  ガバナー補佐上野様、事務局長入江

様、ご来訪ありがとうございます。ご指導

下さい。残暑厳しい日が続きます。体調

には十分留意下さい。 

金子 正男 君  第４グループガバナー補佐上野様、事

務局長入江様、よろしくお願い致します。

岡本親睦委員長様いつも社会奉仕あり

がとうございます。お陰で今日も弊社も何

とか８月を乗り越えられました。 

杉村 久夫 君  上野ガバナー補佐訪問有り難う御座 

居ます。 

岡部貞一郎 君  ガバナー補佐を歓迎して。 

篠原  泉 君  上野ガバナー補佐御訪問ありがとう御座

居ます。 

岡本 俊夫 君  ガバナー公式訪問事前協議のため御

来訪頂いた上野ＡＧ、入江事務局長御

苦労様です。８月２５日納涼家族例会とな

ります。現在１３０余名の参加となっており

ます。ロータリーの友情に感謝申し上げま

す。 

辻  達男 君  第４グループガバナー補佐上野徳浩様、

事務局長入江様ようこそ。２度目のご指

導有り難うございます。次回はガバナーと

してご指導賜れば有りがたいと思います。 

海老原 均 君  ガバナー補佐上野様、事務局長入江

様、本日は御指導よろしくお願い致しま

す。 

田村 浩次 君  上野ガバナー補佐、入江事務局長、本

日の真岡クラブ来訪ありがとうございます。

よろしくご指導お願いします。 

野沢  巧 君  先日の高田山のお祭りには、多数の

方々においでいただき盛大の内にできま

したこと誠にありがとうございました。感謝

申し上げます。本日は上野ガバナー補佐、

入江事務局長様大変ご苦労様です。よ

ろしくお願い申し上げます。 

見目 良一 君  ２５５０地区第４グループガバナー補佐

上野様、同じく事務局長入江様、ようこそ

おいで下さいました。夏バテしないよう皆

さん頑張りましょう。 

豊田 光弘 君  ガバナー補佐上野様、事務局長入江

様、本日はよろしくお願い致します。 

渡邉 佳寛 君  ガバナー補佐上野様、事務局長入江

様、ようこそいらっしゃいました。今日は先

輩方に勉強させていただきます。 

平石 典嗣 君  お盆休み明け暑い日が続きますが、皆

さんお互いに体調に気をつけて頑張りま

しょう。 

馬場 照夫 君  上野ガバナー補佐並びに入江事務局

長、訪問ありがとうございます。本日配布

しました Weekly Report の編集を初めて

担当しました。皆様のご指導ありがとうご

ざいます。今後もよろしくお願い致します。 
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田辺 義貴 君  上野ガバナー補佐、入江事務局長よう

こそいらっしゃいませ。 

■８月 18 日までのスマイルボックス 

■次週例会報告   プログラム委員会  石井  誠 君 

 来週８月２５日は夜間 

例会で納涼家族例会 

でございます。先程親 

睦委員会からお話を頂 

戴しましたが、１３０余名 

の方がご出席されると 

いうことでございます。当クラブの会員が５2 名でございます

ので１人当たり１．６名のご家族が出席される盛大な納涼家 

族例会となります。親睦委員会のプログラムもさらに充実さ

れると思いますけれども楽しみに２５日お待ち申し上げてお

ります。 

■出席報告         出席委員会  淡路 晃 君 本日もたくさんの

スマイルありがと

うございました!! 

本日のプログラム 

８/２５(木) 納涼家族例会 

（夜間例会） 

次回のプログラム 

9/1(木) ガバナー公式訪問 

クラブ協議会 

１０月
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■月間予定（9月）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                                               

前回までのスマイル繰越金 359,000

会員 47,000

ビジター 3,000

本日のスマイル合計 50,000

スマイル今期累計 409,000

前回までの米山繰越金 9,314

米山 0

米山今期累計 9,314

前回までのその他繰越金 0

その他 0

その他累計 0

合計金額 418,314

在籍　52名

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 実出席者 内免除者 欠席者 出席率 月間出席率

補正後７月 ２８日 49 0 2 47 2 2 96.08%

本日　８月 １8日 49 2 - 41 1 7 86.00%

※例会欠席はAM11:00までに必ずTEL.0285(84)2511 FAX.0285(84)2510 にて事務局までお知らせください。

出席免除者3名（有資格者　3名　＋　有理由者　0名）

７月

95.05％
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■クラブ協議会   ４Ｇガバナー補佐  上野 徳浩 様 

皆さん、改めましてこんにちは。既に皆さんにはご案内さ

れている通り、９月１日がガバナー公式訪問です。どうぞよ

ろしくお願い致します。 

 それではまず、栃木秀麿ガバナーの自己紹介ですが、

地区幹事さんに問い合わせをしたところ返事がないので、

ガバナーに直接連絡をさせていただいてどのように紹介し

たらよいか話を伺ったところ、お忙しい方なのですが電話

を下さいました。栃木ガバナーは、医療法人とちの木会、

栃木産婦人科医院の院長であり、足利渡良瀬ロータリーク

ラブのチャーターメンバーです。足利市錦町 14 番地で開

業しています。年齢は７６歳、昭和１６年生まれです。平成２

年の入会で、今年で２６年になるそうです。栃木ガバナーの

お人柄を知りたいのですが、地区幹事から返事がないため

皆さんには写真から人柄を想像していただく他ありません。

ちなみに、ガバナーエレクトは田代さんという方で、地区で

一番会員数が多い宇都宮東ロータリークラブ所属、私と同

じガバナー補佐でして地区の集りで話す機会がありました。

この方はいろいろなことを考えている方で、例えばクラブで

趣味の会を作っておりましてその中に日本酒の熱燗を楽し

む会というものがあり、私もその会にぜひとも参加したいと申

し上げたところ、今まで他のクラブの方は入ったことがない

と断られまして非常に残念でした。こういった思考を凝らし

て何名かで楽しむ、うらやましいなあと思いました。 

 昨日、下野クラブにお邪魔した際に話しましたが、第４グ

ループで集まる機会を作りたいと考えています。私はガバ

ナー補佐になって、今それを考えています。まず、ＩＭは４

クラブ合同で全員参加することになっていますが、そうする

と大きな会場で大勢の人になりますので、なかなか皆さん

と打ち解けた話が出来ないのではないかと思うのです。例

えば親睦委員会の４クラブ合同の集りを持ちどんな楽しい

ことをやっているか話し合うとか、或いは年齢別に集まって

いただく機会を考えたらどうかなど。若い人は若い人なりに

クラブ運営をどのように考えているか、集まった後は楽しむ

会です。こういったことを公式訪問が終わったら提案してい

きたいと考えておりますので、よろしくお願いします。 

 現況報告書いただきました。地区の要望では６月までが

提出締切ですが、なかなか６月までにはそろいませんでし

た。それぞれのクラブ現況報告書を拝見する中で、これは

いいなと思うものがありました。それは、地区内５１クラブのク

ラブ名、例会場、例会場の住所、電話番号、曜日それぞ

れ全部載っているものです。その他良いなと思ったのは、

他のクラブにメイクした時に気が付くことが多いのです。例

えば２５５０地区のほとんどを訪問した会員から話を聞いた

のですが、地区を歩っていると小さいクラブから大きいクラ

ブといろいろなクラブがあります。中身は行ってみないとわ

からないですね。１時間の例会の中でいろいろな発見があ

るのです。 

 以前、例会はネクタイ着用という時代がありましたが、今

はクールビズなどでなくなっています。昔は一年中ネクタイ

をしているような時代が続いていました。様々な変化は当り

前なのですが、これからのクラブは、益々会員増強が必要

になると思われます。これはある地区内のクラブの話です

が、どんどん会員が減少して地区から何かやると言われて

も出来ないと大きな声で訴えるクラブもあります。それぞれ

のクラブに合った運営をして、経費を切り詰めていき、会費

を値下げしたなどの例があります。そういった現況を肌で感

じることが地区の集りであり、この第４グループ内でもこのよ

うなことを考える時期に来ていると思います。クラブ内の見

直しを考えることも必要です。こちらのクラブでは、斗六さ

んとの長い付き合いがありますが、その記録を見てすごい

歴史を感じさせる活動をしてきたのだなと思いました。外国

のクラブとの交流は地区も望んでいます。こちらのクラブを

参考にして、他のクラブで話をしていきたいと思っています。

その他気が付いたことは、会員紹介のところに生年月日だ

けでなく年齢が入っていて、年齢ごとの付き合いの輪が広

がるからあえて載せたとのことでした。また、自分の職業を

アピールしてお互いに取引を進めることは大いにやるべき

だと言われてきています。そして広く多くの職業の方が入っ

てくることを歓迎したいと思います。県内だけでなく全国を

股に掛け商売している方もいます。１業種１人といいますが

様々な方法を考え、広く様々な業種の人々がロータリーに

入会することを歓迎したいと思います。 

 ガバナー公式訪問のスケジュールに関して、栃木ガバナ

ーの卓話の時間は何分かという質問を受けたクラブがあり

ますが、地区幹事の返事では３０分以内に収めるよう考え

ているとのことでした。また、クラブ協議会での各委員会か

らの話は１人５分以内に、その他立ち入った質問などある

場合は事前に私の方まで報告下さい。その他無ければこ

の辺で終わりにしたいと思います。栃木ガバナーは産婦人

科の先生ですからうるさいことは言わないと思いますが、ね

ちねち優しく長くなるかもしれません。その辺は温かくお迎

えいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 


